



Empresas

Holaluz quintuplica sus pérdidas y los fondos rechazan las cuentas

(Expansion)

Con un consejo dividido, la compañía declara unos números rojos de 26 millones de euros y asegura que sigue adelante la operación de financiación liderada por el ICF.

Inditex reparte 25.200 millones en dividendos en 10 años y lidera el Ibex

(Expansion)

Santander y Telefónica completan el podio, al repartir cada una más de 20.000 millones. Iberdrola, BBVA, Endesa, Naturgy y CaixaBank superan los 10.000 millones de euros. Leer

Aena cierra marzo con un beneficio de 261 millones de euros, el doble que el año pasado

(ABC)

Aena alcanzó un beneficio neto de 261 millones de euros en el primer trimestre de 2024, un 95,4% más que los 133,6 millones obtenidos en idéntico periodo de 2023. Según informó Aena a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), el resultado bruto de explotación (Ebitda) fue de 581,1 millones, con un margen del 47,1% .

Indra convierte a Murtra en presidente ejecutivo al darle más poder y acota las funciones del CEO

()

La compañía anuncia que ha acordado por unanimidad y a propuesta conjunta de Murtra y de los Mozos atribuir determinadas facultades ejecutivas en el ámbito corporativo e institucional. Se responsabilizará de abrir relación con otras geografías.

Redeia recorta un 27% sus ganancias a marzo, hasta 132,3 millones

()

La cifra de negocio del grupo, del que forman parte Red Eléctrica de España o Hispasat, entre otros, alcanzó los 455,7 millones de euros en el periodo de enero a marzo.

Mango acelera en Reino Unido con 20 tiendas más este año

(Expansion)

La compañía de moda espera llegar a 80 establecimientos y se centrará en Londres y Escocia.

Amazon triplica sus beneficios en el primer trimestre de 2024

(ABC)

Amazon ha facturado 143.300 millones de dólares en el primer trimestre de 2024 y ha obtenido 10.400 millones de dólares de ganancia neta, dos resultados superiores a lo esperado por el mercado, según recoge AFP. El gigante mundial del comercio electrónico y el cloud debe este avance sobre todo a las ganancias de AWS, su rama de cloud o informática en la nube, que se beneficia del apetito de las empresas por los servicios de informática a distancia e inteligencia artificial (IA). La facturación de 143.300 millones de dólares en el primer trimestre es un 12% superior a su nivel interanual.

Grifols completa la colocación de 1.000 millones en bonos

(Expansion)

La multinacional de los hemoderivados recibe los fondos captados, a un precio de compra del 98,5% del importe nominal de los títulos de deuda.



Economía

Las oficinas se convierten en pisos para paliar la falta de suelo en las capitales

(ABC)

Las oficinas toman una nueva vida tras la revolución laboral auspiciada por el teletrabajo. Las empresas necesitan menos espacio físico y miles de metros cuadrados están quedando inutilizados, sobre todo en las zonas periféricas de las grandes ciudades españolas. Algo que está siendo visto como una oportunidad para inversores y promotores ante la escasa disponibilidad de suelo y la cada vez más exuberante demanda de vivienda en alquiler y compra con las que conviven las principales capitales del país.

La Fed mantiene los tipos en el 5,5% y advierte de que no hay progresos hacia su objetivo de inflación

()

La Reserva Federal de Estados Unidos no varía el precio del dinero ante la persistencia de la inflación, que subió al 3,5% en marzo, pese a la desaceleración que vive la economía del país.

El Gobierno contempla el fin de la rebaja del IVA a alimentos y del impuesto sobre la electricidad en junio

(ABC)

El Gobierno contempla que el 30 de junio de este año se revertirá la rebaja del IVA a los alimentos y la del impuesto sobre la electricidad, de acuerdo con el documento de actualización de las previsiones macroeconómicas y fiscales para los años 2024 y 2025, que ha remitido este martes a la Comisión Europea.

El Gobierno mejora las previsiones de España para 2025 con un crecimiento del 1,9% y déficit del 2,5%

(El periódico)

El **Gobierno** ha mejorado sus **previsiones macroeconómicas** para el próximo año, ya que ha **elevado una décima el crecimiento previsto**, al 1,9%, y ha **rebajado dos décimas la reducción del déficit público**, hasta el 2,5% del PIB, de acuerdo con la actualización remitida este martes a Bruselas. Seguir leyendo...

La economía española vuela sin un 'motor': la inversión por trabajador se hunde 7 puntos desde 2019

(El Economista)

El despegue de la economía tras la pandemia se ha dado a varias velocidades entre los 'motores' del Producto Interior Bruto (PIB). La inversión ha sido el elemento más perjudicado y, de hecho, es el único componente de la demanda interna que todavía no ha recuperado los niveles previos a la pandemia pese al impulso en el primer trimestre de 2024. Si le sumamos el importante incremento del empleo en la reapertura económica, la inversión por persona ocupada resulta en un desplome de siete puntos desde el nivel de 2019. Los datos del INE recogidos por la Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (AIReF) colocan a España como la gran economía del euro con peor desempeño en este indicador.



Finanzas

BBVA propone un canje de 1 acción nueva por cada 4,83 acciones de Sabadell, que supone una prima de 30%

(Europa Press RSS)

La entidad resultante tendría una de sus sedes operativas en Cataluña y el Sabadell contaría con tres consejeros, uno vicepresidente.

La banca europea bate récord de capital pese a la lluvia de dividendos y recompras

(Expansion)

La media de solvencia de las 50 mayores entidades escala hasta el 16,22%. Monte dei Paschi pagará su primer dividendo en 13 años y UniCredit reparte el 100% de sus ganancias.

CriteriaCaixa invierte 425 millones en Puig para tomar el 3,05% del grupo

(Expansion)

La empresa de perfumería, moda y cosmética, que debutará en Bolsa este viernes, confirma que la oferta de acciones ha sido sobresuscrita "múltiples veces" en todo el rango de precios.

Allianz España aumenta un 130% su beneficio en 2023

(Expansion)

El resultado de suscripción, el puramente asegurador, se coloca en 234 millones de euros.



Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf